

NAUTISME / Des deux côtés de la frontière, les membres du club des plaisanciers et de l'APB partagent une même passion

L'association de propriétaires de bateaux de Genève en visite dans la cité thermale



Les membres de l'association de propriétaires de bateaux de Genève et du club des Plaisanciers

Si chaque association a son propre lac, le Club des plaisanciers pour le lac du Bourget et l'association des propriétaires de bateaux (APB) genevoise pour le lac Léman, les deux ne cessent de faire partager leur passion pour leur lac et leur environnement. Samedi sous un soleil généreux, l'APB a visité Aix-les-Bains avec l'aide du Club des Plaisanciers et de Béatrice Druhen-Charnaux, guide-conférencière du service « Ville d'art et d'histoire ».

L'accueil au sein des thermes Pétriaux a donné le ton de la journée, puis dans le centre historique, la guide-conférencière a remonté le temps en égrainant subtilement mille indices architecturaux du patrimoine Aixois.

Une croisière gourmande sur un lac émeraude a révélé tous les charmes de la Riviera des Alpes. La découverte de l'abbaye d'Hautecombe, qui dévoilait exceptionnellement son cloître et ses jardins, a permis aux visiteurs d'apprécier la magie du site et la vue magnifique sur le lac du Bourget.

Cette journée s'est achevée par un pot amical servi au local du « Tir aux Pigeons », scellant les relations franco-suisse entre les deux clubs.

M. P.